

## Lapas Karanganyar Saksikan Upacara Pelantikan dan Serah Terima Jabatan Pimpinan Tinggi Pratama di Lingkungan Kementerian Hukum dan HAM melalui Zoom

Rizal Afif Kurniawan. - [CILACAP.XPRESS.CO.ID](http://CILACAP.XPRESS.CO.ID)

Mar 19, 2024 - 09:25





CILACAP, INFO\_PAS - Perwakilan dari Lapas Karanganyar turut serta dalam mengikuti Zoom Upacara Pelantikan dan Serah Terima Jabatan Pimpinan Tinggi Pratama di Lingkungan Kementerian Hukum dan HAM, Senin (18/03/24).

Acara ini dilaksanakan di ruang Kepegawaian Lapas Karanganyar yang diikuti oleh perwakilan dari Pejabat Struktural dan Staf. Kegiatan diawali dengan menyanyikan Lagu Kebangsaan Indonesia Raya dan Mars Kementerian Hukum dan HAM.

Setelah itu, dilanjutkan dengan pembacaan laporan mengenai berbagai hal terkait dengan agenda dan perkembangan terbaru. Selanjutnya, Menteri Hukum dan Hak Asasi Manusia mengambil sumpah jabatan bagi para pejabat yang baru dilantik. Proses ini diikuti dengan kata-kata pelantikan yang disampaikan oleh Menteri, yang menjadi momen penting dalam mengukuhkan tanggung jawab dan komitmen para pejabat yang baru.

Setelah itu, para pejabat yang baru dilantik menandatangani Naskah Sumpah Jabatan dan Pakta Integritas sebagai simbol keseriusan mereka dalam menjalankan tugas dan menjaga integritas dalam bertindak. Kemudian dilakukan penyematan tanda jabatan sebagai tanda resmi bahwa mereka telah menjadi bagian dari struktur kepemimpinan Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia. Selanjutnya, terjadi proses serah terima jabatan yang menandakan peralihan tanggung jawab dari pejabat lama kepada pejabat yang baru.

Sambutan dari Menteri Hukum dan Hak Asasi Manusia kemudian mengikuti, di mana beliau menegaskan empat fokus utama kegiatan Kementerian untuk masa ke depan. Pertama adalah menyusun kebijakan sebagai dasar untuk lima tahun

ke depan dalam dokumen Renstra 2025-2029. Kedua, memperkuat penerapan Sistem Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah (SAKIP). Ketiga, meningkatkan implementasi Sistem Pengendalian Intern Pemerintah (SPIP). Keempat, melakukan reformasi birokrasi yang berdampak secara tematik.

"Pesan saya, agar saudara segera melakukan konsolidasi dengan seluruh jajaran dan segera mengambil langkah-langkah strategis guna mempercepat capaian kinerja organisasi" Pesan Yasonna H.Laoly.

Kegiatan berlanjut dengan nyanyian Lagu Bagimu Negeri sebagai ungkapan rasa cinta dan kesetiaan kepada tanah air. Selanjutnya, acara ditutup dengan pembacaan doa, yang menjadi harapan bersama untuk kelancaran dan kesuksesan dalam pelaksanaan tugas-tugas yang telah diemban.

#KemenkumhamRI

#KemenkumhamJateng

#KumhamSemakinPasti

#KaranganyarAmpuh